



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Destacada participación de Veterindustria en la VIII Conferencia Anual Vet+i

La Fundación Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i) celebró su nueva conferencia anual con el título "La innovación como clave para el futuro de la sanidad animal"

Madrid, 3 de junio de 2016. Veterindustria tuvo una presencia destacada como patronal del sector en la VIII Conferencia Anual, que bajo título "La innovación como clave para el futuro de la sanidad animal", reunió en Madrid a más de 150 representantes del mundo de la industria, el ámbito universitario y científico y a los veterinarios y las administraciones públicas.

En representación de la Asociación asistieron numerosos Directivos y técnicos de las compañías asociadas, destacando el presidente de la Asociación, Juan Carlos Castillejo, el vicepresidente, Andrés Fernández y el director general de Veterindustria, Santiago de Andrés.

El director general dirigió unas palabras de bienvenida y apertura de la Conferencia en su calidad de presidente de la Fundación Vet+i, poniendo el foco en la consolidación de la Conferencia como cita anual del mundo de la sanidad animal, así como el creciente reconocimiento y grandes hitos que ha acometido Vet+i en sus años de andadura.

Por su parte, Andrés Fernández, participó en la mesa redonda "La innovación en sanidad animal: ¿percepción o realidad?" en la que también intervinieron Jean-Phillipe Dop; Juan José Badiola, presidente del Consejo General de Colegios de Veterinarios de España; Clara Aguilera, eurodiputada del Grupo de la Alianza Progresista de Socialistas y Demócratas; Ramiro Casimiro, consejero técnico del Departamento de Medicamentos Veterinarios de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios y Javier López, director de la Asociación Española de Productores de Vacuno de Carne (Asoprovac).

El vicepresidente de Veterindustria señaló que "un primer paso ha sido la plataforma Vet+i, que tiene que seguir en esta línea, que nos

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com

nota de prensa



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

podrá ayudar a comunicar los beneficios de la innovación en sanidad animal a la sociedad”.

En el marco de la Conferencia además de la participación de José Manuel Sánchez-Vizcaíno, de la Universidad Complutense de Madrid y María José Alonso, de la Universidad de Santiago de Compostela que departieron sobre el futuro de la innovación en sanidad animal, se hizo entrega del V “Premio Isabel Mínguez Tudela a la Innovación en Sanidad Animal”, que recayó en el Dr. Ramón A. Juste Jordán, del Instituto Vasco de Investigación y Desarrollo Agrario de Neiker-Tecnalia por el trabajo titulado "El inmunoestimulante frente a la tuberculosis animal: EMDIAR"

Valentín Almansa, director general de Sanidad de la Producción Agraria del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, y María Ángeles Ferre, subdirectora general de Colaboración Público-Privada del Ministerio de Economía y Competitividad, fueron los encargados de clausurar e inaugurar respectivamente esta octava edición de la Conferencia Anual de Vet+i, los cuales señalaron el buen hacer de Vet+i, animando a su continuidad para seguir avanzando en el campo de la I+D+i en sanidad animal. (fin)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com